

Sitzung 17.04.2019

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	17.04.2019
Zeit	18:00 - 19:30
Protokollführer	Locke, Jean-Pierre
Redebeiträge	Lukas, Jannis
Anwesende	Jörn, Max K., Johannes, Stefanie, Matthias(bis 19:05), Nadia, Zelemir, Tim P., Kevin, Magdalena (Bis 18:50), Lukas, Mark (Gast), Locke, Florian, Jannis (Gast), Jean-Pierre
Anwesende online:	XXX

E-Mails

- Spam

Mitteilungen

- Dinge in /mnt/media sollen sortiert werden in extra Ordner, vor der Migration in die Nextcloud (siehe auch Termine)
- Es gibt jetzt ein GitLab für bis zu 10GB / Projekt gratis für Studierende bei der Uni Aachen (RWTH), Login per TU-ID
- Die O-Phase hat stattgefunden, der Leitung wird gedankt, es wird ein Feedbacktreffen geben

Termine

- 23.04. 16:00 (D120) Sortierung von /mnt/media
- 3-7.6. Nachhaltigkeitstage
- 3-7.6. Hochschulwahlen
- 12-16.6. Kif 47.0

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

T-Shirts (Mark, Gast)

- Uns wurden T-Shirts geschenkt (meist L und XL)
- Frage: Was damit machen?
- Vorschlag: public ins Foyer (wenig Gegenliebe, waren für "uns" gedacht)
- Vorschlag: an interessierte FS*ler verteilen
- Vorschlag: Mail an fs@, dann in FS, zB unter Tisch oder in Schrank, wer möchte nimmt sich, nach fixer Zeit wird erneut entschieden
- Über die Reste wird auf der Sitzung in drei Wochen entschieden
- NUR Dekanatsshirts sind public

Wahllisten(Johnny, Gast)

- Die vorgeschlagene Liste wurde bereits über fs@ kommuniziert

FBR-Liste

- Kevin Otto
- Jannis Blüml
- Heiko Carrasco
- Robin Mackert
- Florian Löhden
- Die Sitzung zeigt Zustimmung zu dieser Liste

FSR-Liste

- Jannis Blüml
- Tim Pollandt
- Janika Krull
- Stefanie Blümer
- Heiko Carrasco
- Max Weller

- Tobias Huber
- Jonas Honermann
- Johannes Lauinger
- Florian Löhden
- Fabian Damken
- Claas Völcker
- Die Sitzung zeigt Zustimmung zu dieser Liste

Neue Bürostühle (Heiko, vertreten durch Kevin)

- Wolfgang Heenes teilte uns mit, wir würden neue Bürostühle bekommen
- Alle Bürostühle werden ausgetauscht (nicht der Holzstuhl)
- Vorschlag: Dasselbe Modell wie in Benjamins Büro
- Die Sitzung zeigt Zustimmung

Bilder vergangener Ophasen (Lukas)

- Die Bilder der Ophasen werden aufgehangen
- Es gab Beschwerden über die Anordnung, dass Neuere weiter unten sind (und nicht auf Blickhöhe)
- Es wurde das Problem aufgezeigt, dass der Platz endlich ist
- Optionen (mutually exclusive):
 - Aktuelles Schema beibehalten und nur stauchen ("Retro-Style") (+3)
 - Die Bilder sollen von der Schrankwand an eine Kunstinstallation oberhalb unserer Köpfe migriert werden ("Über den Wolken") (+0)
 - Statt vertikaler Anordnung eine horizontale Anordnung ("Queer am Schrank") (+7)
- Zusätzliche Option (nicht mutually-exclusive):
 - Kompression der Anordnung durch Minimierung des verschwendeten Platzes ("Zipping") (Zustimmung)
 - Verwendung von Fotoecken (Zustimmung, Benjamin besorgt diese)
- Non-Optionen:
 - Umhängen der Bilder an eine deutlich weniger prominente Position (" 'Alte' Bilder umhängen")

Kif 47.0 (Benjamin)

- Diesmal in Dresden (12. - 16. Juni), bisher noch keine Einladung
- Aufgrund von hohen Reisekosten und benötigter FSK Zustimmung soll möglichst zeitnah Interesse bekundet und finalisiert werden
- Es wird ein Pad angelegt in dem sich interessierte Menschen eintragen können.
- Benjamin bietet sich für die Organisation der Anreise an (Tim hilft)
- Nach Nachfrage ob Interesse besteht ist die Zustimmung groß
- Es wird noch mails über fs@ und kiffels@ geben
- Anmeldung bitte erst nach Freigabe durch lokalen Organisator (wie immer)
- Es wird wieder eine Vorbesprechung geben (insbesopndere WICHTIG für Erstkiffel), ein Doodle wird noch ausgeschrieben

- Fragen von Erstkiffeln sollten vorher schon an Altkiffel gestellt werden, um potenzielle kurzfristige Umentscheidungen und daraus resultierenden Frust zu vermeiden
- Es gab einen Call-For-Decoration, für die Mail, falls noch nicht erhalten, an Benjamin wenden
- Deadline für Interessensbekundung: 22.04. (abends)
- Es wird einen Kulturtag geben, Teilnahme daran bitte angeben
- Weitere Informationen kommen via mail oder stehen im Pad

Stuktur der Masterophase (Lukas)

- Beim Erstellen der Vorträge fiel auf, dass Dokumentation zu Vorträgen/dem Studienplan nur mangelhaft vorhanden oder zumindest verwirrend abgelegt ist
- Es wird angemerkt, dass in der Vergangenheit wohl Dokumentation erstellt wurde
- Ein gemeinsames Treffen wird angeregt, um einen neuen Plan zu erstellen wie die MasterO-Phase ablaufen könnte
- Die Zusammenlegung der Master (während der O-Phase) ist auf positives Feedback gestoßen
- Vergangene Pläne wird Lukas weitestmöglich vorbereiten
- Es wird ein Doodle und eine Mail geben

Sonstiges

Revision #1

Created 17 April 2019 17:37:44 by rmackert

Updated 22 April 2021 13:33:38 by rmackert